

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



2011～2012年度 国際ロータリー Kalyan Banerjee (カルヤン・パネルジー) 会長テーマ
Reach within to Embrace Humanity こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日
12:30～13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 杉浦世志朗
幹事 市川裕大
会報委員長 吉岡秀記

第2739回例会プログラム

[当年度=15回目；当月=2週目]

2011年（平成23年）11月14日(月)

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点鐘……〈会長〉
3. 開会宣言
4. ロータリーソング斉唱……我等の生業
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
6. 食事
- 12:45 7. 会長挨拶並びに会長報告
8. 幹事報告
9. 出席報告
10. 委員会報告
11. ニコニコボックス報告
12. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(11/21) ……休会
(クラブ定款第6条第1節(c))
(11/28) ……クラブフォーラム
(ロータリー財団委員会)
卓話 「未来の夢計画について」
(財団資金の活用について)」
講師 地区ロータリー財団委員会
委員長 深谷 友尋 様
(名古屋みなと RC)
(紹介者 水越 彌生 会員)
- 13:00 13. 本日のプログラム
卓話 「最近の治安情勢について」
講師 愛知県刈谷警察署
署長 渡邊 喜代一 様
(紹介者 天野 櫻子 会員)
14. 謝辞
15. 点鐘……〈会長〉
16. 閉会宣言

13:30 17. 散会

ビ ジ タ ー

榊原 孝子 様 (大府 RC)
近藤 一幸 様 (知立 RC)

出 席

会員総数 91名 出席免除 28名
出席義務者+免除者の内例会出席者 83名
欠席 7名 出席率 91.57%
前々回 (10/31) の修正出席率 100%

会 長 報 告

- 1) 11月18日に震災支援の一環として、石巻地区 RC
へ自転車贈呈のため、会長・幹事で行ってまいりま
す。

幹 事 報 告

- 1) 11月20日の地区大会に参加されます方は、JR 刈
谷駅 9時54分発で行きます。お忘れなく。尚、下谷
親睦活動委員長が改札口付近にてお待ちしております。
2) 次週11月21日は、クラブ定款6条第1節(c)に
より休会となります。お間違えにならないようによ
ろしくお願い致します。

委 員 会 報 告

●社会奉仕委員会

- 1) 11月24日(木)に、亀城小学校で学校訪問コンサー
トを開催致します。皆様のご協力をお願い致します。
10時30分に体育館でお待ちしております。

会長あいさつ

杉浦世志朗



先日、新聞にこんな記事が載っていました。

「幸せ度」ランキングです。

47都道府県ごとの、平均寿命や出生率、完全失業率、犯罪発生件数など40の社会経済文化統計指標から「幸せ度」を調べ、発表されました。

1位は 福井県

未婚率が低く、出生率が高いこと、障害者の雇用率や正社員比率も高く、犯罪が少ないことが評価された。

2位は 富山県

40項目の多くで平均的に得点をあげ、特に自然環境に恵まれ趣味や娯楽に費やす時間が長いと評価された。

3位は失業者が少なく弱者向けの政策が行き届いているとされた 石川県

中部では長野が7位に入り、三重が9位、滋賀11位、岐阜13位も上位に入り、静岡が19位、愛知は21位…47都道府県の真ん中ぐらいでした。

最下位は、大阪、生活保護受給者の多さや、治安の悪さから厳しい結果となったようです。

2010年までの統計データを基にこの「幸せ度」がランキングされており、東日本大震災に伴う数値の変化は盛り込まれていないとのことでした。

市町村のランク別では果たして刈谷市はどうでしょうか？

経済力指数はベスト10の常連ですが、犯罪や交通事故などはどうでしょうか？

渡邊署長のお話をしっかりお聴きしたいものです。

卓 話

「最近の治安情勢について」

刈谷警察署長 渡邊 喜代一 様



私は、刈谷警察署長の渡邊喜代一です。警察の経歴は35年になり、その中の経歴は、生活安全を中心に業務をさせて頂きました。その業務の内容は、暴力団の資金源となる捜査を行ってきました。

また、刈谷警察署長としては41代目となり、私の好きな番号と一緒に非常に縁の深い関係だと思っています。

本日、「2075」「ワースト1」「弘道会」をキーワードとしてお話させて頂きます。

「2075」は、刈谷警察署管内の10月末における刑法犯の発生件数です。昨年と比べ200件位マイナスとなっていますが、内容的にはあまり良くないと思っています。それは、社会的弱者の子供・女性を狙った被害とか、一般住宅を狙った被害、高齢者を狙った被害が増加してい

ることで。

次のキーワードは「ワースト1」ですが、住宅対象の侵入盗の発生件数は、愛知県が全国ワースト1で、その中で刈谷市は、その犯罪発生率が県下46警察署の中でワースト1となっています。住宅対象の侵入盗の口は、空き巣、居空き、忍込みであり、抑止のための防犯対策をしていくことが大切です。無施錠で外出する人も多くみられますので、必ず「鍵」をかけて外出して頂くよう、お願いします。

侵入盗の被害を防ぐには「時間・音・光・人の目」が効果的です。時間は、侵入までに5分以上かかる対策をして頂き、音は、防犯砂利とかラジオをかけるなど効果的ですし、光は、センサーライトとか電気をつけておくのも効果的です。

三つ目のキーワード「弘道会」ですが、平成23年4月から「愛知県暴力団排除条例」が施行され、県警も暴力団排除に向け取組みを強化しています。暴力団の情勢を少し紹介させて頂くと、全国で22団体の暴力団があり、準構成員を含め約78,600名の構成員となっています。その中でも最大なのは山口組で構成員は約35,000名となっており、全体の約45%を占めています。この中でも「弘道会」の勢力が強く中心的な存在となっています。これら暴力団対策の要諦は、「三ない運動」つまり「暴力団を利用しない」「暴力団を恐れない」「暴力団に資金を出さない」ことが大切です。

今後とも、安全・安心のためにご理解・ご協力頂くとともに情報を頂くようお願い致します。